
 

 

すっかり秋も深まり、冬の気配も感じられるようになりました。コロナウイルス感染症の第 8波の予

測もされる中、学びを止めないよう感染症対策を徹底しながら、2 学期のまとめに入っていきたいと思

います。 

11 月 12 日（土）の午前中、学習発表会を開

催しました。保護者、来賓を合わせて 70 名近

い方に来校いただき、頑張った井尻っ子たちへ

最後まで温かい拍手を送っていただきました。本当にあ

りがとうございました。この経験でまた子どもたちは一

段と大きく成長したと思います。 

＜井尻っ子ばやしでスタート＞ 

オープニングでは、6 年生の山岡さんと山岡くんが児

童を代表して心のこもったあいさつをしました。その

後、児童一人一人がめあてを発表しました。大きな声で自分自身のめあてが発表できました。全員のめ

あてを聞いていただけるのも井尻小ならではのいいところです。その後、井尻っ子ばやしでは、1・2年

生の可愛いみこし担ぎに合わせて、3 年生以上は太鼓の演奏を行いました。迫力のあるとても見事な演

奏でした。前田さんの指導を仰ぎ、頑張ってきた成果が出ました。 

＜1・2年発表 『名前を見てちょうだい』＞ 

1・2 年生は 2 年生国語の教材『名前を見てちょうだい』の

劇を披露しました。本番まで、鍵盤ハーモニカや歌の練習、長

い台詞を覚えて演じる練習など大変だったと思いますが、一人

一人が本当に頑張って準備をし、見事な劇を創りあげました。

お母さん役や風の役、大道具では職員も頑張りました。少ない

人数ながら本当に素敵な劇の仕上がりに感動しました。 

本番までに、衣装の準備や子どもさんへの声がけ・励まし等

協力いただいた保護者の皆様にもお世話になりました。ありがとうございました。 

＜3・4年発表 『SDGｓ井尻っ子探検隊』＞ 

3・4年生は総合的な学習で調査・研究してきた伯太川と社会科で行ったスーパーマーケット見学で学

んだ内容を『SDGｓ井尻っ子探検隊』として発表しました。オープニングは鍵盤ハーモニカによる「サザ

エさん」の合奏から入りました。曲に合わせてコミカルに動きながらの演奏でしたが見事でした。 
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続いて、クイズ形式で、伯太川とスーパーマーケットについ

て学んだことを発表していきました。とても分かりやすい問い

と解答・解説により、3・4年生が学んだことがよく分かりまし

た。また、学んだことを SDGsの観点で整理したことも画期的で

した。長い発表原稿を覚えるのは大変だったと思いますが、大

きな声ではっきりと発表する姿が素晴らしかったです。「川の流

れのように」の歌や「川はだれのもの？」の斉唱もとてもしっ

かりと歌えていました。大人も一緒に考えさせられる内容で、

とても面白く勉強になりました。 

＜5・6年発表 『わたしたちが考えるへいわってどんなこと？』＞ 

 5・6 年生は総合的な学習で学んだ平和学習をベースに劇と合

奏の発表でした。加納美術館に出かけて行って、加納佳代子名

誉館長から直接「加納莞蕾さん」について学んだことや「へいわ

ってどんなこと？浜田桂子絵本原画展」を鑑賞したことを題材

にオリジナルな脚本（担任作）で素敵な劇に仕上げました。人数

が少ないため一人何役もしたり、長台詞を覚えたりと大変だっ

たと思いますが、練習を繰り返した成果により見事な劇となり

ました。発表会の最後に、5・6 年生の頑張りが観客の皆さんを

大きな感動の渦に巻き込みました。 

 この日、5・6年生のために加納佳代子名誉館長さんが来校してくださいました。本当は、劇のあとに

サプライズで登場と担任は考えていましたが、休憩時間に 5・6 年生の知るところとなり劇を行う前の

再会となりました。館長さんに再会したことで、5・6年生の緊張感はより高まったと思いますが、それ

を乗り越える好演でした。この 5・6年生の姿は、4年生以下の井尻っ子たちにも大きな刺激を与え、一

つの目標を示してくれたと思います。5・6年生のみんな、素晴らしい感動を本当にありがとうございま

した。 

＜♬愛しふるさと安来♪でエンディング＞ 

 エンディングでは、振り返りを一人一人が自分の言葉で述べ

ました。素直な感想やしっかりした振り返りが聞けました。そ

の後、6年生伊豆名さんと塚田さんが児童代表としてあいさつ

をしました。6年生最後の学習発表会の頑張りがきっと中学校

でも生かされると思います。 最後は、『愛しふるさと安来』

の斉唱でした。人数は少なくても大きな声で、しっかり歌えま

した。会場の皆さんからたくさん拍手をいただきました。ありがとうございました。 

校長挨拶でも述べましたが、こうした感動の学習発表会を創りあげるために、これまで一生懸命頑張っ

てきた子どもたちとそれを粘り強く支えた本校職員のことを本当に誇りに思います。こうしたことがこの小さ

な学校で実現できるのは、日ごろの保護者の皆様、地域の皆様のご支援のおかげです。あらためて感謝を

申し上げますとともに、引き続きご支援をよろしくお願いいたします。 


